

9月 ぱんだぐみだよい



2学期が始まり、8月は久しぶりの環境に不安そうな子どももいましたが、この1ヶ月で「おはようございます」と笑顔で挨拶してくれる姿が増え、子どもたちの成長を感じています。日中はまだまだ暑い日が続いていますが、走ったり、体操をしたり、スクーターに乗ったりと元気いっぱい遊んでいる子どもたち。日中と朝晩との気温の差が激しくなってきましたが、体調に気をつけて元気に過ごしてほしいと思います。

コロコロ楽しいね！

ローラーを使って絵の具遊びをしました。ローラーを見て、「これどうやって使うの？」と言う声も聞かれましたが、「こうやって絵の具をつけてコロコロ転がすんだよ」と伝えると、「わあ！すごい」「楽しそう」と目を輝かせていました。「なんか電車の線路みたい」「先生、長い線路つくろう」と見立てたり、「一緒にここでしよう」と友達を誘い、一緒にしたりする姿もありました。できあがったものは運動会で使うあるものに変身しました。何に変身したかはお楽しみに！



みんなで遊ぶの楽しいね！

2学期になり、友達と一緒にごっこ遊びを楽しむ遊ぶ姿が増え、その中でものや言葉のやりとりも増えてきました。ままごと遊びは、遊びが広がり、お店屋さんごっこにも発展してきています。お店屋さんが、「ここに座ってください」とお客様を席まで案内してくれたり、メニューを持って来て「ご注文は何にしますか？」と聞いてくれたりしてなりきって遊んでいます。ウレタン積み木でベッドをつくったり、ブロックを薬に見立てたりして、病院ごっこを楽しむ姿も見られています。「どこが痛いですか？」「お腹が痛いです」「お熱がありますね。(薬を渡して)これを飲んでください」などと、やりとりを楽しんでいます。生活した経験から遊びが広がっています。



いろんなことができるよ！

1学期から、フラフープに興味をもち、大きい組さんの真似をして、腰で回したり、転がしたり、遠くに転がしたり、並べてジャンプしたりして、フラフープに触れて遊ぶことを楽しんできた子どもたち。そのような遊びが運動会での遊びにつながればと思い、クラスや学年でフラフープを使って遊んでいます。「先生こんなこともできるよ」「見て！頭に乗った」「遠くまで転がせるから見ててな」などと話しながら、いろいろな技を見せててくれています。友達と同じようにやってみようと友達のしている動きに興味をもったり、挑戦してみようという意欲をもったりもしています。また、友達と一緒にフラフープを並べてケンケンパをしたり、連結して友達とフープをつなげて電車に見立てて遊んだりする姿も見られ、友達と同じイメージをもって遊ぶことも楽しんでいる子どもたちです。

